

日没がずいぶん早くなり、夕方16時半には真っ暗。月日の流れの早さを日々感じています。昨日の朝も気温がマイナスとなり、遠くの安達太良山にも雪がかぶっていました。いよいよ、本格的な冬を迎えますが、換気の必要な日常は、これからも続きます。寒い時は暖かい服装になったり、適度に体を動かさせたりしていき、「丈夫な身体づくり」をさせていきたいですね。

## □東京パラリンピック車いすラグビー 銅メダリスト 橋本勝也選手が12日に来校

橋本選手は、今春田村高校を卒業し三春町職員となりまほらで勤務しています。幼少時から車いすに乗り、三春中時代に出会った「車いすラグビー」で活躍の場を広げてきました。苦労を苦労と感じないで努力している橋本選手から、夢を持つ大切さ、そして誰でも過ごしやすい社会の必要性を感じ取りました。



## 親子で関わる「お弁当の日」 ご協力、ありがとうございました。

大変忙しい朝に時間を作っていただいたおかげで、今年度も実施することができました。子どもたちからは「お弁当作りの大変さが分かった」「楽しかった」「また作ってみたい」などの感想が多く、作ってくれる人や食物への感謝を味わえたようです。



<児童の感想 \*一部抜粋>

- メニューを考えることからお弁当箱を洗うまでやったのは初めてだった。
- 料理をするのは楽しかったけど、メニューを考えるのは大変だった。
- 母は、毎日姉の弁当を作っているのすごいと思う。
- 朝早く起きてお弁当を作ってくれているお母さんの気持ちが分かりました。
- 学校でやったことを家で実践できてうれしかった。
- お弁当はとても難しいので大変でした。

<家族のメッセージ \*一部抜粋>

- 慣れない作業ばかりでしたが、がんばってお弁当を作れました。おいしいと言ってくれてありがとう。
- 始めは人任せで何をしたいのかわかりませんでしたでしたが、やらせてみると楽しそうに手伝っていたので良かったです。
- 朝早くから起きて作るのは大変だったと思います。でも、楽しんでやっていたので、母も楽しかったです。
- これからも時々一緒に料理できたらなあと思います。
- 料理が得意ではないので（大変です）。

## 11月28日(日)桜の枝切りに17名参加

同窓会主催の「桜の枝切り」で、給食室に向かう道路や公園などの危険な枝を切っていただきました。PTA本部役員様もご協力いただき、大変きれいになりました。ご協力、ありがとうございました。



## 《12月の行事予定》

- 1日(水) 街頭指導 7:30～
- 2日(木) 生活集会 スクールバス乗車指導  
安全点検・防火診断
- 3日(金) お弁当の日 5年もちつき体験
- 6日(月) ドリルタイム
- 7日(火) 教育相談(～9日)
- 8日(水) ALT来校
- 10日(金) 5年福島放送見学(中妻小と合同)
- 13日(月) ドリルタイム
- 14日(火) 学校教育アドバイザー訪問  
3・4校時全学年 5校時2年  
6年租税教室 ICT支援員来校
- 15日(水) 保健集会 3校時全校音楽
- 16日(木) スクールバス乗車指導
- 20日(月) 3年授業研究会 ドリルタイム
- 22日(水) 通学班集会 ALT来校
- 23日(木) 2学期前半最終日  
～冬休み前全校集会～
- 24日(金) 冬季休業開始(～1月7日)
- ◇ 1月10日(月) 成人の日  
11日(火) 2学期後半開始